

ENTREGAN BONO PRO RETENCIÓN A CASI 300 ALUMNOS DE MOLINA

Ceremonia. Los beneficiados recibieron gift cards con hasta 321 mil pesos para sus gastos.



Los beneficiados recibieron hasta 321 mil pesos en sus gift cards.

MOLINA. Buscando potenciar la permanencia de los estudiantes en el sistema educativo, el municipio de Molina hizo entrega del Bono Pro Retención que otorga el Ministerio de Educación (Mineduc). En el Gimnasio Municipal, los beneficiados recibieron las gift cards mediante las



El Gimnasio Municipal fue el recinto donde se entregó el beneficio.



Publicación Excusas, Excusados y Reemplazantes e Integrantes de los colegios escrutadores

ELECCIONES DE GOBERNADORES REGIONALES, CONSEJEROS REGIONALES, ALCALDES Y CONCEJALES 2024

Comunicamos que mañana, sábado 12 de octubre, diario La Prensa publicará la nómina de excusas, excusados y reemplazantes de los Vocales de Mesa de las siguientes Juntas Electorales y sus respectivas Circunscripciones.

- JUNTA ELECTORAL DE CURICÓ
Circunscripciones: Curicó, Teno, Romeral y Rauco.
- JUNTA ELECTORAL DE MOLINA
Circunscripciones: Molina y Sagrada Familia.
- JUNTA ELECTORAL DE CAUQUENES
Circunscripciones: Cauquenes, Chanco y Pelluhue.
- JUNTA ELECTORAL DE TALCA N° 1
Circunscripciones: Talca, Curepto, Pencahue.




cuales podrán adquirir vestimenta y calzados en tiendas Ripley de todo el país, aliviando en parte el bolsillo de sus familias para continuar con sus estudios. Fueron 271 alumnos en total los que se beneficiaron de este programa, recibiendo la tarjeta con el dinero en un proceso ordenado y expedito gracias al despliegue de los profesionales del Departamento Municipal de Educación. Los beneficiados con el Bono Pro Retención corresponden a alumnos de séptimo Básico a cuarto Medio pertenecientes al Programa Chile Solidario, de

acuerdo a su calificación en el Registro Social de Hogares.

IMPORTANTES APORTES

Supervisando la instancia, la alcaldesa de Molina, Priscilla Castillo, señaló la importancia de traspasar este tipo de beneficios a los estudiantes de la comuna para retenerlos en el sistema educativo.

“Este es un programa de Junaeb para incentivar la retención de los alumnos en nues-

tro sistema educativo. Son importantes aportes económicos, ya que los niños de séptimo y octavo Básico están recibiendo un aporte de 133 mil pesos, mientras que a los de primero y segundo Medio se les entrega 214 mil pesos. Por su parte, a los de tercero Medio se les otorga 267 mil pesos y a los de cuarto Medio, 321 mil pesos”, detalló la jefa comunal, concluyendo que “viene de perillas para los chicos que tanto lo necesitan”.

